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ATA Nº 9/CONSUNI/CGAE/UFFS/2021 

 

ATA DA 3ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2021 DA 

CÂMARA DE GRADUAÇÃO E ASSUNTOS ESTUDANTIS 

 

Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às oito horas e trinta e quatro 1 

minutos, pelo sistema Cisco Webex Meetings, foi realizada a 3ª Sessão Extraordinária da Câmara 2 

de Graduação e Assuntos Estudantis (CGAE), do Conselho Universitário (CONSUNI), da 3 

Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS), presidida pelo Pró-Reitor de Graduação da 4 

UFFS, Jeferson Saccol Ferreira. Fizeram-se presentes à sessão, por videoconferência, os 5 

seguintes conselheiros: Rubens Fey (Pró-Reitor de Assuntos Estudantis); representantes 6 

docentes: Alessandra Regina Muller Germani e Renata Dos Santos Rabello (suplente) (Campus 7 

Passo Fundo); Anderson André Genro Alves Ribeiro (Campus Erechim); Antonio Marcos 8 

Myskiw e Camila Elizandra Rossi (Campus Realeza); Elemar do Nascimento Cezimbra, Silvia 9 

Romão e Tiago da Costa (Campus Laranjeiras do Sul); João Alfredo Braida e Ari José Sartori 10 

(suplente), Larissa Hermes Thomas Tombini e Siumar Pedro Tironi (suplente) (Campus 11 

Chapecó); Rosemar Ayres dos Santos e Eliane Gonçalves dos Santos (suplente), Suzymeire 12 

Baroni (suplente) (Campus Cerro Largo); representantes discentes: Benedito Kayo Lemos De 13 

Brito Costa (Campus Laranjeiras do Sul); Gabriel Tamanchievz Argenton e Guilherme José 14 

Schons (suplente) (Campus Erechim); Natan Chiarello Amaro (Campus Passo Fundo); Thamiris 15 

Da Cunha Dias (suplente) (Campus Chapecó); não compareceram à sessão os seguintes 16 

conselheiros: Élsio José Corá e Thais Nascimento Helou (suplente) (representantes docentes). 17 

Ronnie Reus Schroeder e Juliani Borchardt da Silva (suplente) (representantes dos técnico-18 

administrativos em educação). Também, estiveram presentes: Hugo Von Linsingen Piazzetta e 19 

Alexandre Luis Fassina (DOP); Maiquel Tesser e Pedro Adalberto Aguiar Castro (DRA), 20 

Louseane Vidi (PROPLAN), Edemar Rotta e Gilza Maria de Souza Franco (conselheiros da 21 

legislatura 2019-2021). Conferido o quórum, o Presidente saudou a todos e passou à Ordem do 22 

dia: 1.1) Discussão sobre os temas prioritários a serem deliberados na legislatura (2021-2023) – 23 

CGAE. 1.1.1) Apresentação dos dados históricos de matrícula dos cursos de graduação da UFFS 24 

(Pedro Adalberto Aguiar Castro); 1.1.2) A evasão nos cursos de graduação da UFFS (Louseane 25 

Vidi); 1.1.3) Evasão na UFFS durante o período da pandemia (Pedro Adalberto Aguiar Castro); 26 

1.1.4) Elaboração do Planejamento da CGAE em relação à definição dos temas prioritários. 1.2 27 

Apresentação dos “discursos de despedida” a serem proferidos pelos conselheiros que não 28 

permanecerão na CGAE. Na sequência, antes da apreciação da pauta, o presidente solicitou aos 29 

conselheiros para que todos os presentes na sessão fizessem uma breve apresentação, 30 

considerando ser a primeira sessão com os conselheiros da legislatura 2021-2023. Após as 31 

apresentações passou à Ordem do dia: 1.1) Discussão sobre os temas prioritários a serem 32 

deliberados na legislatura (2021-2023) – CGAE. 1.1.1) Apresentação dos dados históricos de 33 

matrícula dos cursos de graduação da UFFS (Pedro Adalberto Aguiar Castro). O servidor 34 

da Diretoria de Registro Acadêmico, Pedro Adalberto Aguiar Castro apresentou os dados 35 

históricos de matrícula dos cursos de graduação da UFFS. Na sequência, passou-se à 36 

apresentação do item 1.1.2) A evasão nos cursos de graduação da UFFS (Louseane Vidi). A 37 

servidora da Pró-Reitoria de Planejamento, Louseane Vidi apresentou os dados sobre a evasão 38 
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nos cursos de graduação da UFFS. Os dados apresentados foram obtidos da sua pesquisa de 39 

mestrado, no Programa de Pós-Graduação em Administração da Universidade Federal de Santa 40 

Catarina. Logo, passou-se ao item 1.1.3) Evasão na UFFS durante o período da pandemia 41 

(Pedro Adalberto Aguiar Castro). O servidor Pedro Adalberto Aguiar Castro apresentou os 42 

dados históricos de Evasão na UFFS durante o período da pandemia. Passou-se ao item 1.1.4) 43 

Elaboração do Planejamento da CGAE em relação à definição dos temas prioritários. Nesse 44 

momento, abriu-se espaço para as discussões. Os conselheiros manifestaram opiniões/sugestões 45 

para que fossem pontuadas na elaboração do planejamento. Considerando que não houve tempo 46 

para a elaboração do planejamento, foi sugerido que este ponto de pauta retornasse na sessão 47 

ordinária da CGAE, agendada para o dia 14 de setembro de 2021. Em seguida, passou-se ao item 48 

1.2 Apresentação dos “discursos de despedida” a serem proferidos pelos conselheiros que 49 
não permanecerão na CGAE. A conselheira Gilza Maria de Souza Franco agradeceu aos 50 

colegas com quem compartilhou dois anos de trabalho na CGAE. Ressaltou que foram dois anos 51 

de muito trabalho, discussões produtivas e de grande aprendizagem. Desejou aos novos membros 52 

da câmara um ótimo trabalho. O conselheiro Edemar Rotta desejou a todos um ótimo trabalho, 53 

colocou-se à disposição para contribuir. Registramos que a íntegra das votações e discussões 54 

realizadas nesta sessão encontram-se disponíveis para consulta, em áudio e vídeo, junto à 55 

respectiva Secretaria desta Câmara. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 56 

presença de todos e encerrou a sessão às doze horas e quatro minutos, da qual eu, Noemia Salete 57 

Wismann, Administradora, lavrei a presente Ata que, aprovada, será devidamente assinada por 58 

mim e pelo presidente. 59 


